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開会点鐘	 森岡幸江 会長

6月分米山奨学金　給付

	 ヴォ ティ テュ ハー さん

会長あいさつ	 森岡幸江 会長

幹事報告	 相良元章 幹事

各委員会報告

●プログラム･ニコニコBOX小委員会
　ニコニコBOX担当	

	 反後太郎 委員

◎本日のプログラム

閉会点鐘	 森岡幸江 会長

* * * * * * * * * 懇 親 会 * * * * * * * * *

司会　親睦ロータリー家族小委員会

 管野裕一 委員

■開会

■森岡幸江会長より慰労の言葉

　花束の贈呈

■大関事務局員あいさつ　

■乾杯 阿久津肇 パストガバナー

■懇親　　　　　　　

代表者数名より大関さんの思い出話や

慰労の言葉を頂戴します。

 古俣　猛 直前会長

 安藤錬雄 会員

 白岩康夫 会員 

 他

「手に手つないで」

■閉会のことば　　　　　　　　　　　　  

 　浦部　博 会長エレクト

■ 　 例 会 次 第 　 ■■ 　 会 長 あ い さ つ 　 ■

vol. 38
2018.6.14  thu

　6月は「ロータリー親睦活動月間」で
す。さる6/9（土）は「第41回東京交歓会」

が開催されました。東京駅に到着したら、ちょうど天皇
皇后両陛下が福島に向けて出発されるところで、ご尊顔
を拝し、幸先の良いスタートとなりました。
　ランチは今最も予約の取りにくいイタリアンといわれ
るラ・ベットラ・ダ・オチアイ銀座本店でイタリアンを
頂きました。その後、都内をはとバスで移動し、迎賓館
赤坂離宮に到着しました。手荷物検査の後、重厚な建物、
家具、調度品、絵画等をつぶさに見学しました。
　大変暑い一日でしたが、中庭では噴水が水しぶきを上
げ別世界でした。海外の影響を受けた洋館ながら至る所
に日本らしさがあり、実際に海外からのお客様をもてな
す迎賓館の素晴らしさを堪能しました。
　その後会場を「赤坂　浅田」に移して、交歓会を開催
しました。OBの方は奥様を含め14名が出席されまし
た。最近転勤されたばかりの、靍丸さん、勝見さん、辺見
さん、野原さんもご出席です。
　渡辺又夫会員より東京交歓会の発足についてお話しい
ただき、阿久津パストガバナーの乾杯のち、OB会員よ
り近況をご報告頂きました。皆様お元気にご活躍で、変
わらずに福島に思いをよせておられました。美味しいお
料理とお酒がすすみ和やかな楽しいひと時を過ごしまし
た。当日は加藤義朋会員のバースデーでサプライズもあ
り、親睦委員会さんには大変お世話になりました。

 2017-18年度会長　　森岡 幸江

■ 大関事務局員慰労夜間例会

6月28日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●森岡幸江 会長スピーチ　　●相良元章 幹事スピーチ

7月5日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●ガバナー補佐・県北第一分区会長幹事来訪

■ 　 例 会 プ ロ グ ラ ム の ご 案 内 　 ■
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阿久津　肇	パストガバナー

大関　静江	事務局員

　大関さん長い間お世話になりました。改めて感謝申し
上げます。42年間にわたり福島RCの土台を支えていた
だき、福島RCのメンバーで大関さんの世話にならなかっ
た人は皆無と言っても大げさではないと思っています。
　昔の話をすると叱られるかも知れませんが、大関さん
が福島RCに携わったのは42年前、未だ中合デパート
の職員で、例会場はデパートのレストラソ「サンダース」
でした。
　当時は山形と福島が一つの地区、253地区でしたの
で、地区大会は福島と山形で交互に行われ、新幹線、高
速道路も無かったので、酒田、鶴岡、天童、山形などで、
一泊旅行でした。反ってその為、往復のバスの中は文字
通り親睦の場であり、酒あり、歌ありで大関さんの美声
も堪能しました。
　1993-94年度、私がクラブ会長を務めた時ですが、会
津若松市で地区大会が開催されましたが、喜多方の熱塩
温泉でクラブの懇親会を盛大に行い、酒の勢いで大関さ
んとデュエットで歌ったことを懐かしく思い出します。
　また当時は東京交歓会も二次会は当たり前で、東京在

　本日は貴重なお時間をいただきましてありがとうござ
います。
　私は、今月をもちましてロータリー事務局を卒業する
ことになりました。
　昭和51年6月事務局に就いて数十年、至らぬ点も多
くあった私ですが、多くの会員の皆様の温かいご指導を
頂き今日を迎えました。
　お陰様で多くの事を学ばせて頂きました。このように
長い間仕事を続けることが出来たのも歴代の会長・幹事
様会員の皆様の温かいご指導のおかげです。この貴重な
経験は私にとっての財産だと思っております。
　子クラブの創設、クラブ周年行事、地区行事、分区行
事と様々でしたが、その中でも特記するのが田中善六ガ

バナ一、阿久津肇ガバナーの地区大会行事です。ロータ
リー最大行事です。ミスってはいけません、緊張の毎日
でした。
　断片的な話で恐縮ですが、最近では台北文湖RCの式
典に参加させていただき皆様の優しさに触れ、とても楽
しい旅行が出来ました。ありがとうございます。これま
でのすべてに感謝しかありません
　またいつもお電話口では丁寧にご対応頂いた各事業所
の担当の方、ご家庭におかれましては奥様、本来であれ
ば、直接ご挨拶に伺うべきなのですが何卒宜しくお伝え
頂きたくお願い申し上げます。
　最後になりましたが、会員皆様方の今後のご活躍とご
健康をお祈りしまして挨拶とさせていただきます。
　本当にありがとうございました。

住のOB会員は、われわれよりも大関マドンナとの再会
を楽しんでいました。
　最近の事では、私事ですが2016年4月、私が代表議
員としてシカゴの規定審議会に出かけた時に、大関さん
はじめ、幡会長、箱岩幹事、狩野福島駅長らの計らいで、
横断幕まで用意し、会員有志の方々に福島駅で見送って
いただきました。当時を思い出しますと、大変不安な気
持ちの旅立ちでしたので、皆さんの激励で心強い思いを
したことを昨日のように思い出します。
　また皆様ご承知のように、ロータリーについての知識
は中途半端でなく、多くのパストガバナーも大関さんに
は一目置いていましたし、私もクラブ会長、分区代理、
地区ガバナ一を務めたときには多くの点で手助けをして
もらいました。改めて感謝申し上げます。
　退職されるとこれまでのように顔を合わせることもな
くなりますが、機会があれば名誉事務局として事務所や
例会でお会いすることを楽しみにしています。
　長い間本当に有難うございました。
　そしてまたまた乾杯のご指名ですので、大関さんに感
謝の気持ちを込めて乾杯をしたいと思います。どうぞい
つまでもお元気で。ではご昌和下さい。

懇 親 会

ごあいさつ

乾杯挨拶
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		大関さんに贈る言葉　      渡邊　又夫	会員

　大関さん、長い間ご苦労さん。50年前の昔、大学進学
など稀な時代、福女（現橘高）を出て中合（大町）に勤め、
大人の礼儀作法を学び、やがて良いお嫁さんになる、こ
れが福島の良家子女のコースでした。福女の成績最上位
は日銀・興銀、そして上位から富士・勧銀そして中合の
経理（販売職を含め数十名を採用）というのが就職先ラ
ンキングでした。貴女は中合経理からの移籍ですから、
頭は良く、当然、仕事もよく出来た筈です。
　それでも（会社と違って）ロータリーは大人子供の風
情を容認する処で、出欠返信無し、ドタキャンOK、他ク
ラブには取扱注意の人も。さらに会長役員毎年交代、〇
周年記念誌のような年次報告書、ガバナー事務所対応な
ど、相当の知的瞬発力と体育会系体力と忍耐力がなけれ
ば務まりません。うべなるかな、これを実に43年、なか
でも3クラブの事務局を11年間、3Kとも言える過酷な
業務を一人で請負ってきたのですから驚嘆に値します。

会長経験者としてご苦労さんに加えて「有難う」と申し
添えねばなりません。
　また昔話に戻りますが、中合が大町から駅前に移った
のが昭和48年（1973）、田中角栄（日本列島改造論）の
大きな産物でした。例会場も旧中合食堂から現在のホテ
ル辰巳屋に変わりました。小生のクラブ入会が昭和50
年（1975）、その翌年から貴女が事務局を担うのです。
中合移転から45年、この駅前が次の再開発に向けて動
き出す…地方都市の輪廻転生とは50年なのでしょう
か。貴女の43年は福島駅前半世紀という時代の区切り
に綺麗に内包されるのです。
　福島ロータリークラブ事務局を見事に貫いた立派な経
歴は貴女自身の人生の勲章として何時も身に付けてい
てください。貴女への敬意と感謝をクラブ会員は何時ま
でも忘れることはないでしょう。もちろん貴女とロータ
リー同世代の私も。
　お疲れさま。そして本当に有難う。

　（風邪のため慰労例会は欠席でした）

　福島に着任してから早いもので1年。プライベートでも福島県内の名所
を巡って楽しんでいます。しかし、いつも行く先々で、Wi-Fiなど通信環境
をついチェックしてしまうのは、職業病でしょうか…。
　さて、今の季節、新緑がとても鮮やかで綺麗ですね。この素晴らしい景色
をゆっくり堪能したいのですが、気になるのは天気。そんな時、スマホの天
気予報アプリは本当に重宝しています。時間毎での天気や雲の流れ、突発
的な雨も予測。最近は正確性も相当増しているように感じます。天気を読
んで、今後もSNS映えする福島を求めて、県内巡っていきたいと思います!

私のひとこと

山口　圭介 会員



R O T A R Y  C L U B  o f  F U K U S H I M A   2 0 1 7 - 1 8  W E E K L Y  R E P O R T

❹　ROTARY CLUB of FUKUSHIMA  2017-18

森岡	幸江	会長
　東京交歓会に多くの方々にご参加頂き有難うございまし
た。大関事務局様、いつも有難うございます。
相良	元章	幹事
　大関さん、大関さん、大関さん、大関さん、大関さん…。今
までいったい何万回呼ばれたのでしょうか？これからも大関
さんが居ないと皆困ります。ありがとうございました。これ
からもお願いします。
大関	静江	事務局員
　長い間大変お世話様になり、ありがとうございます。福島
RCの今後ますますのご活躍をご祈念申し上げます。本日はこ
の様な会を催して頂き感謝しております。
阿久津	肇	PG
　大関さん長い間お世話になりました。楽しい思い出がよみ
がえってきます。時々は顔を見せてください。
渡辺	健寿	会員
　大関さんの慰労夜間例会、ご盛会を心より御祝い申し上
げます。大関さんは、まさに福島ロータリークラブの星（ス
ター）です。
幡	研一	会員
　大関さん長い間お疲れ様でした。又、大変お世話になりま
した。今後も70周年に向けてお世話になると思いますが宜
しくお願いします。
小林	仁一	会員
　長い間、福島ロータリーの活動を支えていただき有難うご

ざいます。ご引退後はのんびりとお健やかな人生をお過ごし
ください。たまにはゴルフも一緒にお願いします。
草野	武夫	会員
　大関さん長い間ご苦労様でした。クラブ会長の時も、地区
幹事の時も大関さんが居て大助かりでした。お世話になりま
した。
古俣	猛	会員
　大関さん、お体に気をつけて長生きしてください。
加藤	義朋	会員
　大関さん、お世話になりました。第41回東京交歓会では
バースディケーキのお祝いをしていただきました。感謝感激
でした。
菅野	晋	会員
　大関さん長い間お疲れ様でした。サッカーワールドカップ
本日開幕、ガンバレ日本！
友田	久也	会員
　いつもながら、福島RCの結束力の強さを感じております。
少しでも貢献できる様頑張ります。
──────────────────────────
他クラブ会員より　内池 浩／浦部 博／大沼健次／岡田新
也／長谷部一雄／菅野晴隆／清水太郎／佐藤美奈子／児玉
健夫／後藤洋伸／安藤健次郎／吉田大樹／反後太郎／佐藤
英典／増子 勉／丹治正博／八子英器／今井理基夫／安藤
錬雄／坪井大雄／佐藤 徹

本日のニコニコBOX投入額　33件　¥72,000   累計  ¥2,354,000　　〈報告〉　反後　太郎 委員

■ 　 ニ コ ニ コ B O X 報 告 　 ■

司会：  相良　元章 幹事

１　開会

２　会長あいさつ 森岡幸江 会長

３　お客様紹介

①福島RC・OB会員の紹介

　杉本　明 様（テレビユー福島）　佐々木恭之助 様（東北電力）

　村上義則 様（元富士銀行）　　　石橋純治 様（野村證券）

　樋口達士 様（元日本興業銀行）   安永隆則 様（日本銀行）

　松井敏彦 様（東京電力）　　　　勝見浩二 様（JRA）

　靍丸直久 様（SMBC日興証券）　辺見哲郎 様（JTB）

　狩野安則 様（JR東日本）　ご夫人 純子 様

　野原邦亮 様（野村証券）　 ご夫人 千秋 様

　　②会員ご家族の紹介　　

４　東京交歓会発足について 渡邊又夫 会員

５　乾杯 阿久津肇 パストガバナー

６　懇親 OB会員よりの近況報告

「手に手つないで」

東 京 交 歓 会   　2018.6.9（土）18：00 〜「赤坂  浅田」


